

Orquesta Sinfónica Juvenil da inicio a temporada de conciertos

Se presentarán este sábado 17 de junio a las 18:30 en la Basílica del Corazón de María.

Fabiola Vega M / Redacción La Estrella

La Orquesta Sinfónica Juvenil Regional de Antofagasta (OSJR Antofagasta) perteneciente a la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles de Chile (FOJI), da inicio a la temporada de conciertos en regiones con una presentación gratuita y abierta al público.

La función se realizará este sábado 17 de agosto a las 18:30 horas en la emblemática Basílica del Corazón de María.

Pedro Baeza, Coordinador de la OSJR Antofagasta, indicó que "estamos orgullosos de presentar este primer Concierto de Comunidad de la temporada, que representa el esfuerzo y dedicación de nuestros becados y becadas desde el inicio de su formación en



EL CONCIERTO SERÁ GRATUITO PARA TODA LA COMUNIDAD.

mayo".

Además, Baeza señaló que "este evento es el resultado del proceso de selección riguroso, donde los jóvenes músicos fueron elegidos mediante audiciones y concursos que también les han brindado un apoyo financiero para continuar sus estudios musi-

cales. Es un honor llevar a la comunidad una actividad que resalta y celebra el talento de nuestros niños, niñas y jóvenes".

ORSJ

La Orquesta Sinfónica Juvenil Regional de Antofagasta está conformada por 51 niños y jóvenes mú-



LA ORQUESTA SINFÓNICA JUVENIL REGIONAL DE ANTOFAGASTA SE PRESENTARÁ EL SÁBADO.

18:30

horas será el concierto este sábado en la Basílica del Corazón de María.

sicos, de 13 hasta 23 años de edad, provenientes de las comunas de Antofagasta y Calama.

La orquesta es dirigida por Marko Santelices Skopin, quien comentó que "dirigir a estos jóvenes talentos es un verdadero privilegio. Este concierto es una oportunidad para que ellos demuestren todo lo que han aprendido y desarrollado durante el año, y estoy seguro de que el público quedará impresionado por su nivel y dedicación."

El repertorio del concierto incluye obras de renombrados compositores como Johann Strauss Jr., Franz Doppler, Antonin Dvorak, George Bizet, Gustav Mahler, Franz Schubert, y Piotr Ilich Tchaikovsky.

Además, la solista Elena Cortés Gómez interpretará la Fantasía Pastoral Húngara para flauta y orquesta de Franz Doppler, una obra que promete cautivar a los asistentes.

El programa también contempla la ejecución de la Farandole de la Suite L'Arlesienne de Georges Bizet, la Sinfonía N°1 de Gustav Mahler en su tercer movimiento, la Sinfonía N°8 de Franz Schubert en su primer movimiento, y la poderosa Obertura 1812 de Piotr Ilich Tchaikovsky.

"Queremos destacar el impulso y trabajo que genera esta Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles para la proyección de nuestros talentos locales, de cómo nuestros niños, niñas y jóvenes provenientes de diferentes lugares de la región, fortalecen sus talentos, sus capacidades en la formación musical que es tan importante y relevante para nuestra sociedad".

Cabe destacar que FOJI se dedica a promover el desarrollo social, cultural y educacional, brindando oportunidades a niños, niñas, adolescentes y jóvenes de todo Chile para mejorar su calidad de vida a través de la práctica orquestal, acercando la música de concierto a todas las personas, sin distinción. ✨

Hoy presentamos el libro de la historia